

SE DONNER LES MOYENS DE RÉUSSIR L'ÉCOLE.

DECLARATION PREALABLE CAPD 28 juin 2011

Nous tenons d'abord à exprimer notre satisfaction sur la méthode de travail concernant les associations de rompus de service et décharges diverses. Lors du dernier groupe de travail et dans les 15 jours qui ont précédé cette CAPD, l'administration a été à l'écoute et a pris en compte les nombreuses propositions d'associations faites par le SNUIPP-FSU.

Nous déplorons néanmoins que le traitement des reconductions à l'identique n'ait pas été fait lors du dernier groupe de travail, faute de temps. Nous sommes intervenus auprès de vos services avec insistance pour défendre les reconductions à l'identique sur des postes à temps partiels. Nous jugeons nos arguments légitimes au nom de l'équité de traitement entre les collègues. L'argument avancé par vos services, purement comptable et irréalisable, des 56 % du poste reconduits, nous laisse pantois.

Nous nous permettons ici de vous rappeler l'esprit des reconductions à l'identique : il s'agit d'assurer la stabilité des équipes d'école et la continuité de personne devant les élèves dans un souci d'efficacité. La réalité du terrain est la suivante : chaque équipe d'école a son fonctionnement propre (organisation de l'aide personnalisée, projets divers au sein de l'école, règles de fonctionnement interne dans la gestion des conflits...). Lorsqu'on est nommé dans une nouvelle école, un temps d'adaptation est, de fait, nécessaire. Le fonctionnement d'une école gagne en efficacité quand l'équipe peut être maintenue. Votre logique comptable casse cette dynamique qui pourtant est au service direct des élèves. Votre décision relayée auprès des collègues est très mal vécue par les équipes d'école concernées.

D'autre part votre refus de reconduction à l'identique pour les personnes à temps partiels est une 2ème atteinte, après le traitement des congés parentaux, au droit des femmes (puisque dans notre département les temps partiels concernent uniquement des femmes).

En conclusion, nous trouvons cette décision particulièrement injuste et contreproductive et souhaitons avoir votre point de vue sur le sujet lors de cette CAPD.

Les élèves SNUIPP-FSU en CAPD
Géraldine TAPIE, Véronique BEAU
Emilie MATHIEU-TISSERAND, Peggy GOEPFERT



SNUipp



TOUS POUR L'ÉCOLE,
L'ÉCOLE POUR TOUS !